

Jahresbericht Verein Mitenand 2022/2023

Schon wieder neigt sich ein Vereinsjahr dem Ende zu und es ist Zeit, zurückzuschauen.

An der GV vom 16. September 2022 konnten wir zwei neue Vorstandsmitglieder begrüßen. Felix Baumann unterstützt uns als Beisitzer und Matthias Hilty ist unser neuer Kassier.

Adventsfenster 2022

Nach dem in der letzten Vorweihnachtszeit die Adventsfenster pausiert haben, war das Interesse, ein solches zu schmücken und zu bewirtschaften, in dieser Adventszeit wieder grösser. Schnell füllte sich die Liste und fast an jedem Tag konnte ein neues Fenster besucht werden. An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an alle fleissigen Hände, die das Dorf jedes Jahr in der Adventszeit zum Strahlen bringen.

Chilbi 2023

Mit dem «frischen Wind» im Vorstand wollte der Verein Mitenand die Chilbi ein bisschen umkrempeln. Ein neuer Standort musste gezwungenermassen gesucht werden, womit sich auch die Suche nach einem kleineren Festzelt ergab. Beides wurde schnell gefunden.

Da das Jubiläumsjahr des Vereins Mitenand im Jahr 2020 nicht gross gefeiert wurde, war die Idee geboren, an der diesjährigen Chilbi einmal etwas Neues anzubieten. Die grosse Hüpfburg der Firma Kurt Schwaninger sollte es werden. Leider wurde aus Platzgründen aus der XXL-Hüpfburg eine XL-Hüpfburg, aber auch die war für Oberhallauer-Chilbi-Verhältnisse schon enorm gross. Der Vorstand überlegte sich auch wieder ein Angebot für die Grösseren, sodass eine Schiessbude auch den Weg nach Oberhallau fand. Nebst dem traditionellen Karussell fand man auch ein paar Freiwillige zum Schminken und dank unserem Kassier konnte man sogar Oberhallau von oben betrachten, gut gesichert im Korb einer Hebebühne.

Die Festwirtschaft war an beiden Tagen gut besucht, was sicher auch ein bisschen der Orgelweihefeier am Sonntag in der Kirche Oberhallau zu verdanken war. Nach einem schönen Konzert der MG Hallau am Sonntag konnte man sich danach in der Festwirtschaft verpflegen.

Das Küchenteam mit Wirtschaftschef Fabian Ochsner hatte alle Hände voll zu tun und konnte zeitnah Steak, Würste und Pommes an die Tische liefern.

An dieser Stelle, wie sollte es auch anders sein, ein riesengrosses Dankeschön allen Sponsoren und Gönnern. Dank den grosszügigen Sponsorbeiträgen, durch welche wir die grosse Hüpfburg ausleihen konnten, wurde diese Chilbi zu etwas ganz Besonderem.

Auch ein grosses Dankeschön geht an alle unsere grossen und kleinen Helfer, ohne euch wäre so eine Chilbi nicht denkbar. Wir sind froh um diese breite Unterstützung, sodass wir getrost zur nächsten Chilbi blicken können und wir uns sicher sind: Uf eui Hilf chönd mir zelle!